

Dato de inflación aumenta las posibilidades de que se dé nuevamente un alza en la tasa de interés: Moody's

**Extracto de la entrevista con Alfredo Coutiño, director para América Latina de Moody's Analytics, en el programa "Al Sonar la Campana", conducido por Víctor Piz en El Financiero Bloomberg TV**

VICTOR PIZ: Esta semana, el jueves para ser exactos, se espera el anuncio del Banco de México sobre su decisión de política monetaria en medio de un contexto de presiones inflacionarias con el índice de precios creciendo a tasas de 6 por ciento anual, niveles no vistos desde 2009.

Analizo el tema con Alfredo Coutiño, director para América Latina de Moody's Analytics, quien se enlaza con nosotros desde Filadelfia. Hola Alfredo. El actual nivel de precios ha propiciado que aumente la probabilidad y la presión para que Banco de México suba su tasa de interés en su reunión de esta semana. ¿Tú cómo estás evaluando la situación?

ALFREDO COUTIÑO: Efectivamente, y creo que a raíz del dato de inflación que se dio a conocer para abril, eso aumenta las posibilidades de que se dé nuevamente un alza en la tasa de interés, básicamente para atajar las expectativas que desde mi punto de vista parece ser que han estado apostando a una inflación que al inicio era de alrededor de 5, ahora ya es de 6 y muy posiblemente las expectativas vayan a apostar por una inflación mayor, de tal manera que eso amerita una nueva dosis de política monetaria en la reunión que se va a llevar a cabo esta semana.

VICTOR PIZ: ¿Tú crees que la presión sobre los precios amenace con desanclar las expectativas de inflación?, que sin duda es un riesgo. Si es el caso, ¿cuál es el mecanismo más eficiente para absorber los choques?

ALFREDO COUTIÑO: Mira Víctor, si vemos la tendencia que tiene la inflación del componente subyacente que básicamente son acciones, precios estables en la economía, vamos a ver que no solamente en enero se dio un salto, se dio un brinco en la tendencia de inflación subyacente, sin que incluso se dio un cambio de tendencia en los precios subyacentes, lo cual indica que la velocidad a la cual se han estado moviendo los precios subyacentes en los primeros cuatro meses de este año, es mayor a la que se había presentado el año pasado, lo cual indica que efectivamente descontando los precios volátiles, aquellos precios más estables en la economía, han estado creciendo a un ritmo mucho mayor en los primeros cuatro meses del año, lo cual implica efectivamente que sí se está dando una realineación de precios y sobre todo en aquellos precios clave en la economía, lo cual efectivamente yo creo que ha aumentado la probabilidad para un alza de tasas de interés.

Yo creo que por lo pronto los verdaderos formadores de precios en la economía que son los productores y distribuidores, están ya considerando una inflación para finales del año no menor de 6 por ciento.